

名古屋市立円上中学校 第1学年 学年通信

芽 吹 き

令和7年5月23日 第3号

体育祭

円上中学校では学級対抗の種目中心の新しい形で実施された体育祭が無事に終了しました。1年生の皆さんも生徒一人ひとりがそれぞれの場面で力を発揮していて、活躍の場面を多く見ることができた体育祭になりました。文字通り「協力・全力・団結」でした。

競技前に円陣組んで気合いを入れるぞ！

お願い！入って！（学級対抗玉入れ）

「中学生になって」の作文より

今号では「中学生になって」というテーマでみなさんが書いた作文の中から、良かった作品を代表として掲載します。ここに掲載されていない人の作品も、中学生になって頑張りたいことや目標などがしっかりと書かれており、中学校生活への意気込みが伝わってきました。

～保護者の皆様へ～

中学校での生活が始まって、持ち物の準備など、ご協力をいただきありがとうございます。最近、水筒やジャージ、制服の上着、後から購入したりコーダーなどに名前が記入されていないことがあります。置き忘れてあっても記名があると、速やかに持ち主を確認して、持ち主に戻すことができます。今一度、お子様の持ち物の記名確認をお願いいたします。